

Par un beau matin ensoleillé,
Galopin Lapin bondit
hors de son terrier.

*Il courut jusqu'à la forêt, aller-retour,
puis encore une fois.*



Il était décidé à battre son record d'hier.
Il voulait être le plus rapide.

La sœur de Galopin, Évie,
sortit à son tour du terrier
et lui demanda : « Alors?
Comment ça s'est passé?
Est-ce que tu as couru plus
vite qu'hier? »



Galopin reprit son souffle : « Phouh... Il faut que je sois
encore plus rapide si je veux battre Fred Renard à la
course de la foire du Pré-aux-Mûres! Il court vraiment
très vite. Mais je sais que M. Briffon va m'aider.
C'est le meilleur entraîneur. »

« Je suis sûre que tu vas gagner! »
lui dit Évie.